
Problem mit Gießwasser

Beitrag von „muddyliz“ vom 8. Mai 2013, 08:57

Hallo Sabine,
ich habe außerdem noch zwei 1000-Liter-Behälter, die ebenfalls mit dem Brunnenwasser 
gefüllt werden, und da stinkt nichts. Das kann vielleicht an den Algen liegen, die sich in den 
Behältern bilden, und durch ihre Photosynthese aerobe Bedingungen in den Behältern schaffen.

Hallo Gaby,
das Fass ist aus Glasfaserkunststoff (GFK). Da es vorher ein Weinfass war, könnte der Schwefel 
durch das Schwefeln reingekommen sein. Ist nur die Frage, ob der kleine Rest an Weinstein so 
viel Schwefel binden kann.

Ich werde jetzt mal die Silberlöffelprobe machen, um zu sehen, ob das Wasser tatsächlich 
Schwefelwasserstoff enthält. Notfalls muss ich einen Lüfter mit Sprudelstein reinhängen, um 
den Schwefelwasserstoff auszutreiben.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2656-problem-mit-
gie%C3%9Fwasser/&postID=22065#post22065
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